

***Acuerdo de 29 de junio de 2021, del Consejo de Gobierno de la Universidad de Zaragoza, por el que solicita el cambio de denominación del Departamento de Estructura e Historia Económica y Economía Pública por el de Departamento de Economía Aplicada.***

El Consejo del “Departamento de Estructura e Historia Económica y Economía Pública”, en su sesión de 6 de febrero de 2017, aprobó por unanimidad el cambio de denominación por el de “Departamento de Economía Aplicada”.

Como consecuencia del proceso de reestructuración departamental se pospuso la solicitud. Una vez concluido, al no haber quedado afectada la estructura del departamento, se propone al Consejo de Gobierno la aprobación del mencionado cambio de denominación.

